

**Тематический план самостоятельной работы обучающегося
по дисциплине «Основы защиты от оружия массового поражения»
для обучающихся 2023 года поступления
по образовательной программе
31.05.03 Стоматология, направленность (профиль) Стоматология
(специалитет),
форма обучения очная
на 2026-2027 учебный год**

№	Тема самостоятельной работы	Часы (академ.)
7 семестр		
1.	Оказание медицинской помощи при ранениях, травмах	25
Раздел 1. Организационно-правовые аспекты оказания первой помощи		8
Раздел 2. Оказание первой помощи при отсутствии сознания, остановке дыхания и кровообращения		10
Раздел 3. Оказание первой помощи при угрожающих жизни состояниях		6
Контрольный раздел		1

Рассмотрено на заседании кафедры безопасности жизнедеятельности Института общественного здоровья им. Н.П. Григоренко, протокол «29» мая 2026 г. №11.

**Thematic plan for independent work of a student in discipline «Fundamentals of
Protection Against Weapons of Mass Destruction» for students of 2023 year of
admission under the educational programme 31.05.03 Dentistry, specialisation (profile)
Dentistry (Specialist's degree), form of study full-time
for the 2026-2027 academic year**

№	Independent Study Topic	Hours (Academic)
Semester 7		
1.	First Aid in Emergency Situations	25
Section 1. Organisational and legal aspects of first aid provision		8
Section 2. First aid for unconsciousness, respiratory arrest, and circulatory arrest		10
Section 3. First aid for life-threatening conditions		6
Assessment Section		1

Reviewed and approved at the meeting of the Department of Life safety, Minutes № 11 dated “29” May 2026.

Заведующий кафедрой
Head of the Department



А.Д.Доника